# Тесные врата и узкий путь

Матфея 7:13-20

В жизни каждого из нас часто возникают ситуации, в которых нужно делать выбор. В духовной жизни выбор имеет особое значение, потому что от него зависит наше спасение. Иисус в этом тексте обращает наше внимание на два пути: узкий – к жизни, и широкий – к погибели. Он также говорит об опасности лжепророков, и о том, как важно духовное распознавание через плоды, которые приносят люди.

## **1. Узкий и широкий путь** (Мтф. 7:13-14)

### Вопросы:

- Что означают «тесные врата» и «узкий путь» в духовной жизни? (Лк. 13:24, Ин. 10:9, Ин. 14:6, Деян. 4:12)
- Почему многие выбирают широкий путь, и что это говорит о человеческой природе? (Рим. 3:23, Иер. 17:9, Мтф. 22:14)
- Возможно ли совместить узкий и широкий путь? Что это говорит о таком типе христианства? (Мтф. 6:24, Иак. 4:4, 1 Ин. 2:15-17, Откр. 3:15-16
- Что значит на практике войти тесными вратами, и как помочь нашим детям и другим найти этот путь? (И. Нав. 24:15b, Флп. 3:8, Еф. 6:4, 1 Пет. 3:15)

## **2. Опасность лжепророков** (Мтф. 7:15)

#### Вопросы:

- Кто такие лжепророки, и как они обманывают верующих? (Мтф. 24:11, 2 Пет. 2:1, 1Ин. 4:1)
- Почему лжепророки выглядят как свои, и какие методы используют? (2 Кор. 11:13-15, Деян. 20:29-30, Рим. 16:18)
- Как отличить лжепророка от истинного служителя? (Деян. 17:11, Мтф. 7:16, Гал. 1:8-9, 1 Ин. 2:22)

### **3. «По плодам их узнаете их»** (Мтф. 7:16-20)

### Вопросы:

- Что такое духовные плоды, как они проявляются? (Рим. 6:22, Гал. 5:22-23, Ин. 15:5)
- Почему важно судить о человеке по плодам, а не по внешнему виду или словам? (1Цар. 16:7, Иак. 2:18)
- Как развивать добрые плоды в своей жизни и помогать другим? (Мтф. 3:8, Кол. 1:10, Еф. 4:22-24, Евр. 10:24)
- Как мы можем помочь другим приносить добрые плоды? (Евр. 10:24, Гал. 6:2, 1Фес. 5:11)

# The Narrow Gate and the Narrow Way

Matthew 7:13-20

In each of our lives, we often face situations where we must make a choice. In our spiritual life, this choice is especially important because our salvation depends on it. In this passage, Jesus draws our attention to two paths: the narrow one leading to life and the broad one leading to destruction. He also speaks about the danger of false prophets and how important it is to have spiritual discernment by looking at the fruit people bear.

## 1. The Narrow and Broad Way (Matt. 7:13-14)

### Questions:

- What do the "narrow gate" and "narrow way" mean in the context of spiritual life? (Luke 13:24; John 10:9; John 14:6; Acts 4:12)
- Why do many choose the broad way, and what does this say about human nature? (Rom. 3:23; Jer. 17:9; Matt. 22:14)
- Is it possible to combine the narrow and broad way? What does this say about this kind of Christianity? (Matt. 6:24; James 4:4; 1 John 2:15-17; Rev. 3:15-16)
- What does it mean in practice to enter by the narrow gate, and how can we help our children and others find this way? (Josh. 24:15b; Phil. 3:8; Eph. 6:4; 1 Pet. 3:15)

### 2. The Danger of False Prophets (Matt. 7:15)

#### Questions:

- Who are false prophets, and how do they deceive believers? (Matt. 24:11; 2 Pet. 2:1; 1 John 4:1)
- Why do false prophets appear to be one of us, and what methods do they use? (2 Cor. 11:13-15; Acts 20:29-30; Rom. 16:18)
- How can we distinguish a false prophet from a true minister? (Acts 17:11; Matt. 7:16; Gal. 1:8-9; 1 John 2:22)

## 3. "By Their Fruits You Will Know Them" (Matt. 7:16-20)

### Questions:

- What are spiritual fruits, and how are they manifested? (Rom. 6:22; Gal. 5:22-23; John 15:5)
- Why is it important to judge a person by their fruits, and not by outward appearance or words? (1 Sam. 16:7; James 2:18)
- How can we develop good fruits in our lives and help others? (Matt. 3:8; Col. 1:10; Eph. 4:22-24; Heb. 10:24)
- How can we help others bear good fruit? (Heb. 10:24; Gal. 6:2; 1 Thess. 5:11)